

Ménilmontant pour vérifier des indications qui venaient de leur être données.

Le bruit courait sur le boulevard que le cadavre venait d'être reconnu.

Comme voilà deux jours que pareil fait se renouvelait, nous ne mentionnons ce bruit que sous toutes réserves.

Une effroyable catastrophe est arrivée la nuit dernière à Doumely (Arrennes), écrit-on de Charleville. Le feu a dévoré la scierie de M. Dauchelle-Couturier.

Aux premières heures de l'incendie, Mme Dauchelle se précipita au premier étage où couchaient deux enfants, une jeune fille de dix-sept ans et un garçon de sept ans. Les flammes avaient envahi la chambre. La mère, folle, asphyxiée, se jeta par la fenêtre dans la rue où elle tomba broyée.

Les malheureux enfants, surpris, ont été brûlés vifs.

M. Edouard Plouvier est mort dimanche soir, après une longue agonie. M. Plouvier était âgé de 55 ans. Les débuts littéraires de M. Plouvier remontent assez loin et consistent en nouvelles et poésies remarquables, sa première pièce

Une indiscretion, comédie en deux actes fut jouée au Théâtre-français en 1850.

L'année d'après, il donna à l'ambigu les Vengeurs, drame en cinq actes. Les principales œuvres dont se compose son répertoire sont: le songe d'une nuit d'hiver, comédie en deux actes, représentée au Théâtre-français; le Sang-Mêlé, drame en cinq actes, à la Porte-Saint-Martin; l'Outrage, drame en cinq actes, en collaboration avec M. Théodore Barrière, à l'Ambigu; le Pays des amours, vaudeville en cinq actes, aux Variétés; trop beau pour nerien faire, comédie en un acte, avec M. Adonis; la Vie d'autranc, comédie en cinq actes au Gymnase.

Nouvelles du soir

Voici le sommaire du Journal officiel du 15 novembre :

Décret désignant les commissaires du Gouvernement devant les deux Chambres dans la discussion du budget des recettes et des dépenses du ministère des travaux publics pour l'exercice 1877.

Décret nommant un chevalier de la Légion-d'Honneur.

Décret nommant un président et un vice-président de conseil de prud'hommes.

On écrit de Paris, ce matin:

Une réunion à laquelle assistaient les délégués de la gauche et du centre gauche du Sénat a eu lieu, hier après-midi, chez M. Calmon, à l'effet d'examiner les candidatures mises en avant pour les deux sièges vacants de sénateurs inamovibles.

Deux autres réunions ont eu lieu hier. La première, l'après-midi, la seconde dans la soirée, chez M. Victor Hugo, pour le même objet.

Les sénateurs qui ont assisté à ces réunions se sont promis le secret absolu, attendu que rien n'est encore définitivement arrêté.

La discussion du budget des cultes qui va venir très-prochainement à la Chambre sera très-longue et très-importante. Il n'y a pas moins de treize orateurs inscrits dès maintenant. Voici la liste de ces orateurs :

Sur la discussion générale sont inscrits: MM. de Castellane, Baudry-d'Asson, de la droite; Savary et René Brice, du centre gauche; et Bernard Lavergne, de la gauche.

Sur l'amendement tendant à la suppression totale du budget des cultes sont inscrits: pour l'amendement, MM. Charles Boysset et Floguet; contre MM. Bardoux, Granier, de Cassagnac père, de Castellane et René Brice.

Sur l'amendement pour rétablir l'augmentation du traitement des desservants, MM. Lamy, de la gauche, et Tristan Lambert, bonapartiste, sont inscrits en faveur de l'amendement.

Sur l'amendement pour le rétablissement du crédit affecté aux bourses des séminaires, M. Valsens est inscrit pour.

Il y a en outre les amendements déjà signalés, et qui seront probablement défendus par le premier signataire M. Keller.

Ne sont pas compris dans cette énumération les orateurs qui ont le droit de porter la parole sans s'être inscrits préalablement, notamment le garde des sceaux, le président et le rapporteur de la commission du budget, MM. Gambetta et Cornil.

M. Dufaure doit déposer aujourd'hui, sur le bureau du Sénat, un important projet de loi, tendant à opérer diverses réformes dans la magistrature.

Parmi les innovations que contient ce projet, on signale celle des tribunaux ambulants. M. Dufaure propose de supprimer tous les tribunaux qui jugent moins de cent affaires par an. Dans les cas où des affaires se présenteraient, elles seraient jugées par les tribunaux des ressorts voisins, qui se transporteraient dans les arrondissements privés de leur tribunal.

Cette réduction du nombre des tribunaux amènerait dans le personnel une réduction correspondante portant sur 800 magistrats. Mais on ne procéderait que par voie d'extinction.

Le projet propose aussi de nouvelles mesures pour la remise à la retraite des magistrats.

Petite Bourse du dimanche :

3 0/0, 70.05 20
5 0/0, 104.20 16 1/4
Turc, 10.75 80

Egyptienne, 237.50 241.25
Banque, 363.75 364.3
Italien, 71.25

DEPÉCHES TÉLÉGRAPHIQUES

Laval, 13 novembre.

Election d'un conseiller général pour le canton de Mayenne (est) :

Inscrits: 4,033; votants, 2,095,
M. Gandois, 2,066 voix, élus.

Marseille, 14 novembre.

On assure que le préfet donnera un dîner en l'honneur de M. Thiers et de la nouvelle municipalité.

La ruse où M. Thiers est né prendrait le nom de ruse Thiers.

À midi, le thermomètre marquait ici 19 degrés au-dessus de zéro.

Bruxelles, 14 novembre.

Le Nord a reçu relativement à la conférence des renseignements disant que les propositions anglaises portent sur l'intégrité de l'empire ottoman et non sur son indépendance. Le Nord félicite lord Derby d'avoir exclu de ses propositions une formule qui ne répond pas à la réalité des choses et dont l'œuvre de la conférence doit être la négation absolue.

La forme des propositions anglaises permet d'espérer que l'Angleterre ne refusera son assentiment à aucune des garanties indispensables.

L'accueil fait par les journaux de Londres à l'allocation du czar, fortifie cette espérance.

St-Pétersbourg, 14 novembre.

L'Invalide russe publie un arrêté impérial daté du 13 novembre, relatif à la formation de six corps d'armée au moyen des divisions stationnées dans les districts militaires d'Odessa, de Charkow et de Kiev. L'armée active se composera des 7^e, 8^e, 11^e et 12^e corps.

Le grand-duc Nicolas Nicolaïevitch, l'apôtre, est investi du commandement en chef. L'adjudant-général Nekopotschitzky, est nommé chef d'état-major. Le prince Messalsky commandera l'artillerie. Le général-major Sepp est placé à la tête du génie. Le général-major Stolzenwald est chargé de l'intendance sanitaire. Le général-lieutenant Fomin commandera les troupes irrégulières.

Le commandant du 7^e corps est le prince Barclay de Tolly-Weimarn; celui du 8^e, le général Radetzky; celui du 9^e, le baron Krudener; celui du 10^e, le prince Woronzoff; celui du 11^e, le prince Schaoftko; celui du 12^e, le général Waunowsky. M. Ahrens est nommé intendant général de l'armée active.

Constantinople, 14 novembre,

9 h 50 soir.

On assure ici que toutes les puissances sont d'accord pour la conférence qui commencera ses séances vers la fin du mois. La Turquie avait bien fait quelques objections d'abord, mais il paraît certain maintenant qu'elle donnera son adhésion, l'Angleterre ayant fait auprès de la Porte des démarches pressantes pour lui faire accepter ce projet.

Le ministre des Etats-Unis présentera demain au Sultan ses nouvelles lettres de créance.

Belgrade, 14 novembre.

M. Kartoff, consul-général de Russie à Belgrade, a fait savoir au général Tcherniaïeff, que l'Empereur lui défaudrait de rentrer en Russie.

Le général Tcherniaïeff part demain pour Vienne où il va retrouver sa femme. Son absence durera vingt-huit jours.

Belgrade, 14 novembre.

Le Messager officiel de ce jour reproduit la dépêche circulaire publiée par le Journal de St.-Pétersbourg, et adressée par le prince Gortschakoff aux représentants de la Russie à l'étranger, circulaire datée du 1/13 novembre, et constatant les actes de violence qui, malgré les efforts du Cabinet russe, continuent de se commettre dans l'Empire turc.

Saint-Pétersbourg, 14 novembre.

Le Progrès de l'Art dentaire. Dents et Dentiers. — Dents et Dentiers sans crochets ni ressorts et posées sans douleurs. Édouard VERBRUGHE, DENTISTE, breveté S. M. le Roi des Belges.

Roubaix, rue de l'Espérance, 6, Roubaix

MAISON A PARIS

4, Boulevard Poissonnière.

Nota. — Ces dentistes ont l'avantage de ne pas empêcher la bouché, ils ne nécessitent pas l'extraction des racines et viennent soutenir des dents chancelantes. — Succès garant.

Constantinople, 14 novembre.

Le paquebot Baugalore est parti pour l'Europe emportant 2700 onces d'or et 5000 souverains.

Raguse, 14 novembre.

Hier, Despotovich a reçu officiellement de Belgrade, la notification des résultats de la conférence.

On attend ici, venant de Livno, la commission chargée d'établir la ligne de démarcation sur les bases de l'ultimo possidetis.

Semlin, 14 novembre.

D'après les nouvelles reçues de Saint-Pétersbourg, l'armée russe est prête à entrer en campagne.

D'après une dépêche adressée de Vienne, le 13, à la Gazette de Cologne, on croit dans les cercles autrichiens qu'une conférence préparatoire pourra avoir lieu, mais on pense que la conférence proprement dite échouera.

On télégraphie de Vienne, le 13, à la Gazette de Cologne :

Les élections pour la Diète de Dalmatie ont eu lieu hier à Tran.

On avait requis des troupes, parce que l'on craignait que les Italiens ne se conduisent de manière à provoquer des troubles. Le résultat des élections a été favorable au parti italien, tandis que les Slaves ont eu la majorité dans les autres circonscriptions.

Cette réduction du nombre des tribunaux amènerait dans le personnel une réduction correspondante portant sur 800 magistrats. Mais on ne procéderait que par voie d'extinction.

Le projet propose aussi de nouvelles mesures pour la remise à la retraite des magistrats.

Le Caire, 14 novembre, 1 h. 20, s.

Official. — L'entente est complète entre le gouvernement égyptien et MM. Goshen et Joubert.

St-Sébastien, 14 novembre.

Les fabriciers d'armes d'Eibar et de Palafox ont été autorisés à reprendre leurs travaux.

Les députations de provinces détermi-

neront la conduite des électeurs relativement aux candidatures pour les sièges vacants aux Cortes dans les provinces basques.

Berlin, 14 novembre, soir.

Des avis privés de Londres annoncent qu'on y a reçu hier, la déclaration officielle de l'adhésion de l'Autriche à la proposition de conférence.

Londres, 14 novembre, soir.

La Gazette officielle annonce qu'à partir de demain la cour prend le deuil jusqu'au 23 novembre, à l'occasion de la mort de la duchesse d'Aoste.

Vienne, 4 novembre, soir.

La Correspondance politique rapporte:

Buda-Pesth, 14 novembre, soir.

Le comte Andrassy est tombé malade et ne peut continuer son voyage.

Saint-Sébastien, 14 novembre.

La reine de Hollande est descendue à l'hôtel de Londres.

S. M. a été reçu à son arrivée par le consul de France, par les gouverneurs civil et militaire et par la municipalité de la ville.

La reine Sophie, après avoir visité les églises de la citadelle prodigieusement partout les aumônes, part pour Tolosa ce soir.

Le Comte de Paris est attendu. Il va à Madrid.

Rome, 14 novembre.

Résultats définitifs des élections: Progressistes 421; — Modérés 87. — M. Bougari n'est pas élu.

Rome, 14 novembre.

Résultat des élections:

416 progressistes et 86 modérés élus. Les résultats de six collèges manquent encore.

La gazette de Cologne publie un pré-tendu rapport du ministère italien au roi relativement à des mesures à prendre en cas de la mort du pape; ce document n'existe pas.

Malte, 14 novembre.

Le duc d'Edimbourg est arrivé aujourd'hui de la baie de Besika pour attender les couches de la duchesse Marie Alexandrovna.

Le Raleigh et le Raid sont partis pour Besika, le 11 novembre.

Moscou, 14 novembre.

La Cour d'assises a rendu son jugement dans l'affaire Streousberg, etc. condamné à mort. Streousberg au bannissement à l'étranger, Landau, Poliansky et Borissonsky au Tomsk et Olouetz, et Schluimacher à un mois de prison.

Londres, 14 novembre.

L'Evening Standard publie, sous toutes réserves, le bruit qu'un envoyé de l'Empereur Alexandre venant de L'advia aurait passé aujourd'hui à Pouwres avec des décharges du czar pour la reprise pour lui faire accepter ce projet.

Le ministre des Etats-Unis présentera demain au Sultan ses nouvelles lettres de créance.

Paris, 15 novembre, 1 h. 10 s.

Dans la réunion d'hier du conseil des ministres, le maréchal de Mac-Mahon a communiqué son intention de ne pas accepter le supplément de 300 mille francs proposé par la commission du budget dans une année ou des économies sont réalisées sur tant de fonctionnaires.

Malgré les derniers incidents de Russie, on ne doute pas de la réunion de la conférence; l'Allemagne, l'Autriche, l'Italie et la Russie ayant adhéré au programme anglais.

Les arrangements du Khédive avec MM. Goshen et Joubert ont été signés.

A St-Pétersbourg, l'exportation des chevaux pour les provinces occidentales de la Suède est officiellement interdite.

Les arrangements du Khédive avec MM. Goshen et Joubert ont été signés.

A St-Pétersbourg, l'exportation des chevaux pour les provinces occidentales de la Suède est officiellement interdite.

Le Messager officiel de ce jour reproduit la dépêche circulaire publiée par le Journal de St.-Pétersbourg, et adressée par le prince Gortschakoff aux représentants de la Russie à l'étranger, circulaire datée du 1/13 novembre, et constatant les actes de violence qui, malgré les efforts du Cabinet russe, continuent de se commettre dans l'Empire turc.